

6/23

安保破棄、沖縄基地撤去全面返還、大學立法粉碎 全国全方面学生総決起(4月大手前) 反安保民 其(6月じ之中島) 民衆結集し御堂筋モを!! 攻撃!

6月23日とは如何なる日か・・・

全市のシテ國を讀書。我々をさへに街民共斗に繰りこしわんじて
この本日(6月23日)とは如何なる日か。それは、9年前安保米約登効
して日であり、24年前沖縄に於ける成程終りした日であり、そして
西原を一年戸翌年に於ける重要の歴史をもつ日である。又、安保
体制の重要な據としての沖縄一の沖縄で全軍用をもつとした金舟行
者た半島の強度に座る。今もなお激烈に7月セヌストをめざし斗争す
る。我々は一再に沖縄の守護者との斗争と連帶した大衆的战斗的斗争
を構築せねばならぬ。ナウ全ての学友諸君。2月4日の沖縄暴民のせ
にては本土沖縄一体となし、大衆的斗争を展開した。同時にしても、我
々民衆同の隊列千五百〇〇を中心とした守護其の巨大な隊列でもつて御
堂筋モを攻撃し得たその成程を踏まえ、本日の斗争に次起しようでは
ない。

5月14日結成された反安保府民共のオーブ綱一行動の取組みが、4
月沖縄下へ向る規模でもつて斗争を準備されていく。
我々は断固として一の学内集会を成功させねばならぬ。

全国西学生徒大手前(4月
大手前)に結集し反安保
府民共大手前(6月じ中の島)
に合流し御堂筋モを斗争
抜け!

全ての学友は、本日じより家政官部まで
行なわれる市大総決起集会に結集せよ。そし
て4じたりの全国西学生総決起集会に結集せよ
后、6月より中の島で行なわれる反安保府民共
主權の集会に合流せよ。そして白天大綱
日教組地元住民と同様に、御堂筋モを斗争
いどちうではない。

全市大の学友諸君!我々は
20日行なれ立委新研全市大統一行動で一
五〇〇の隊列を創出した。この成程をふまえ
本日の安保破棄、沖縄
基地撤去即時全面返還
大学臨時立法粉碎の斗
リに結晶明すべきねはなら
なり。

本日の安保一沖縄一大
斗争に総決起せよ!

民字同アピール